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Ö9.4 - Anfrage Frau Reddert - Evaluierung geänderter Anfragenprozess 

Antwort durch Frau Schley – Bürgermeisterreferat: 

Die Evaluation wird am 27.02.2024 beim Ortsbürgermeistertreffen vorgestellt. 

Ö9.6 - Anfrage Herr Maske – Defibrillatoren 

Antwort durch Herrn Rüffert – Zentrale Dienste: 

Die Verwaltung wird keine Defibrillatoren anschaffen oder prüfen. Eine Prüfung durch die 

Verwaltung findet daher weder innerhalb noch außerhalb städtischer Gebäude statt. Sofern der 

Ortsrat einen Defibrillator an/in einem Gebäude im Ort anbringen möchte, wird empfohlen einen 

betreuenden Verein bzw. eine betreuende Person aus Ortsratsmitteln zu bezuschussen. Es ist dabei 

darauf zu achten, dass der Ortsrat keine Zusagen zur Finanzierung in den Folgejahren abgeben darf. 

Vielmehr ist jedes Jahr ein erneuter Zuschuss bspw. für die Wartungskosten zu beschließen. 

Ö9.8 - Anfrage Herr Maske - Zustand Friedhofskapelle Bordenau 

Antwort der Verwaltung durch Frau Wortmann – Stadtgrün: 

Die Friedhofskapelle einschl. WC wird anlassbezogen, also bei Benutzung zu einer Trauerfeier 

gereinigt. Die Toilette ist nur zu den Trauerfeiern/Bestattungen geöffnet, es ist keine öffentliche 

Toilettenanlage. Dieses System einer anlassbezogenen Reinigung wird bei allen Friedhofskapellen der 

Stadt Neustadt durchgeführt. Jeweils 1 x pro Jahr wird eine Grundreinigung und Glasreinigung 

durchgeführt. Eine Überprüfung der Reinigungsleistung der von der Stadt Neustadt beauftragten 

Reinigungsfirma wird von hier durchgeführt. 

Ergänzende Antwort durch Herrn Gathmann – Immobilien: 

Es können im Moment keine Aussagen zu der Baufälligkeit der Anlage getroffen werden. Es liegen m. 

E. aber keine entsprechenden Schadensmeldungen vor, also gehe ich folglich davon aus, dass die 

Anlage nutzbar und in Takt ist.  Aufgrund des derzeitig enorm hohen Arbeitsaufkommens ist 

mittelfristig keine Sanierung oder Renovierung der Anlage vorgesehen. Diese könnte zurzeit aufgrund 

von Kapazitätsengpässen auch gar nicht durchgeführt werden.  


